vieillis et solitaires dans la maison autrefois pleine des rires et des jeux des enfants. Quand vous êtes loin de vos parents, souvenez-vous que vos lettres seules peuvent leur donner quelque joie, et écrivez.

12. L'union fait la force.

Vous pourriez, n'est-ce pas, sans aucune peine, briser un de vos cheveux? Mettez-en quelques-uns en un petit faisceau et essayez de les casser, vous verrez comme c'est difficile. — Vous romprez facilement une paille. Mettez-en dix, vingt ensemble, voyez qu'il vous serait impossible de les briser toutes d'un coup. — Une goutte d'eau, c'est bien peu de chose, n'est-ce pas? Voyez la force de la mer qui est formée par d'innombrables et faibles petites gouttes d'eau: elle détruit tout, elle ronge les rochers, elle démolit les vaisseaux.

L'union fait donc la force.

Voulez-vous que votre famille soit forte : restez tous unis les uns aux autres. Ainsi vous supporterez sans trop de peine les malheurs nécessaires, ainsi vous ne serez pas brisées par la douleur. Votre famille sera forte, parce que chacun de vous ne se séparera pas des autres pour chercher son propre intérêt. En famille, l'intérêt de chacun, c'est l'intérêt de tous.

13. Le culte de la famille.

L'expression « piété filiale » qu'on emploie quelquefois représente bien l'ensemble de tous les sentiments que nous éprouvons pour notre père, pour notre mère et pour tout ce qui se rattache à eux.

Il faut avoir de la piété filiale; il faut pratiquer le